
ПРОТОКОЛ № 12 

заседания ученого совета 

факультета иностранных языков 

от 24.11.2021 г. 
 

Присутствовало 19 членов совета 

(Заседание ученого совета проходило в дистанционном формате на платформе Zoom) 
 

Повестка дня: 
 

1. Обсуждение и утверждение тем выпускных квалификационных работ по 
направлению подготовки 45.03.02 Лингвистика (профили «Теория и методика 
преподавания иностранных языков и культур», «Перевод и переводоведение»), по 
специальности 45.05.01 Перевод и переводоведение – заведующие кафедрами. 

2. Обсуждение и утверждение тем кандидатских диссертаций аспирантов 1-
го года обучения – научные руководители аспирантов. 

3. Обсуждение структуры и заданий экзаменационных билетов ГИА по 
направлению подготовки 45.04.01 Филология (ЗФО) – руководители магистер-
ских программ. 

4. Обсуждение плана издательской деятельности факультета иностранных 
языков на 2022 г. – председатель УМК Комиссарова Н. Г. 

5. Обсуждение результатов анкетирования ППС в октябре 2021 года – декан 
Буренина Н. В. 

6. Разное. 
 
1. Обсуждение и утверждение тем выпускных квалификационных работ по 

направлению подготовки 45.03.02 Лингвистика (профили «Теория и методика 

преподавания иностранных языков и культур», «Перевод и переводоведение»), по 

специальности 45.05.01 Перевод и переводоведение – заведующие кафедрами. 

Докладывали заведующие кафедрами. В ходе обсуждения был сделан ряд 

замечаний и пожеланий по корректировке и уточнению тем выпускных квалифи-

кационных работ по направлению подготовки 45.03.02 Лингвистика (профили 

«Теория и методика преподавания иностранных языков и культур», «Перевод и 

переводоведение»), по специальности 45.05.01 Перевод и переводоведение. 

Предложение – утвердить с учётом высказанных замечаний. 

Решение совета – утвердить единогласно с учетом высказанных замечаний. 
 
2. Обсуждение и утверждение тем кандидатских диссертаций аспирантов 1-

го года обучения – научные руководители аспирантов. 

Докладывали научные руководители. 

Свойкин К. Б. кратко охарактеризовал тему и работу своих аспирантов. 

1. Иргизова Ксения Вячеславовна «Функциональная типологизация англо-

язычного учебного дискурса в корпусных исследованиях». 

2. Alyaseen Mufeed «Когнитивный анализ речевых дистрибуций с непрямой 

семантикой и экспрессивной прагматикой / Cognitive analysis of the discourse dis-

tributions with idiomatic semantics and expressive pragmatics». 

Анашкина И. А. кратко охарактеризовала тему и работу своего аспиранта. 

Кузнецов Александр «Анализ фразеологических единиц с модусным кон-

цептом отрицания (на материале англоязычных дискурсов)». 



Мосина Н. М. кратко охарактеризовала тему и работу своего аспиранта. 

Карпунина Екатерина «Репрезентация концептуального поля человек на эр-

зянском и на финском языках». 

Предложение – утвердить. 

Решение совета – утвердить темы единогласно. 
 
3. Обсуждение структуры и заданий экзаменационных билетов ГИА по 

направлению подготовки 45.04.01 Филология (ЗФО) – руководители магистер-

ских программ. 

Докладывала Цыбина Л.В. Структура билета остается прежней: первый во-

прос теоретический, второй – коммуникативное задание. Задания мы изменили. 

Предложение – утвердить. 

Решение совета – утвердить единогласно. 
 
4. Обсуждение плана издательской деятельности факультета иностранных 

языков на 2022 г. 

Докладывала Комиссарова Н. Г. Кратко доложила о планах издательско-

публикационной деятельности факультета на следующий год. Планы составлены, 

подписаны и переданы в УМУ. 

Предложение – утвердить. 

Решение совета – утвердить единогласно. 
 
5. Обсуждение результатов анкетирования ППС в октябре 2021 года – декан 

Буренина Н. В. 

Докладывала Буренина Н. В. по результатам анкетирования ППС относи-

тельно удовлетворенности условиями работы. В целом уровень условий высокий 

– больше 60%. Единственный момент касается студентов с ОВЗ, большинство 

коллег заявило о том, что мало знают о проблемах таких студентов. 

Решение – принять к сведению. 
 
6. Разное. 

Докладывала Буренина Н. В. по поводу дня открытых дверей 27 ноября. 

Информация размещена на сайте, все кафедры отправили информацию по шко-

лам, деканом подготовлена презентация для выступления, кроме того, будут вы-

ступать Свойкин К. Б. и Сафонкина О. С., студенты подготовили сценарий. 

Докладывала Комиссарова Н. Г. об изменениях в федеральной нормативной 

базе по образовательной политике. Кратко были освещены все изменения. 
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